

Workshop:
The German Egyptian Business Council
Cairo, May 4-7, 2005

*Dr. Eng.
Nader Riad*

Mr. Galal El-Zorba
Chairman of the Federation of Egyptian Industries

Subject: The visit of Mrs. Martina Jung, Chairman of the German Egyptian Business Council

5/4/2005

Mr. Galal El-Zorba, Chairman of the Federation of Egyptian Industries:

I have the honor to present the attached agenda regarding the visit of Mrs. Martina Jung, Chairman of the German Egyptian Business Council, which I just received. She arrives in Cairo this evening and I plan to have dinner with her at 10 pm at the Four Seasons Hotel in Giza.

Relating to the agenda for 5/5/2005, it is as follows: at 9 a.m. we are scheduled a visit to the Investment authority, followed by a working meeting at the German Chamber. Around 2 p.m. we have scheduled a meeting with you and then at 3.30 pm, we have a meeting with H.E. Dr. Fayza Abouel Naga.

It will be a pleasure to have your company for the dinner at 10 pm tonight and you are more than welcomed to attend the group meeting with H.E. Dr. Fayza Abouel Naga, Governmental Coordinator for the Council.

Thanks for your continuous support of the Egyptian Industries

Best regards,

Dr. Eng. Nader Riad
Chairman of the Egyptian German Business Council

Attachments:

- Three papers about the agenda for the visit of Mrs. Martina Jung, Chairman of the German-Egyptian Business Council



Egypt Germany Business Council

The Secretary General

Agenda for the Visit of Mrs. Martina Jung, Chairperson, GEBEC Dr. Peter Kreutzberger, Sec. General, GEBEC

Tuesday 3 May

- 14:00 **Arrival of Dr. Kreutzberger and check in the Cairo Sheraton hotel**
- 20:00 **Working Dinner with Dr. Ezz**
Topics for Discussion
- Detailed Agenda for the visit
 - Forum Steering Committee
 - Provisional 2005 Workplan
 - Business Delegation Escorting H.E. the German Federal President to Egypt (Cairo-June 7-9)
 - Council Meeting in Berlin coinciding with the German Arab Forum (Berlin-June 15-17)
 - Council Meeting in Cairo Coinciding with the German Technology Forum (Cairo- October 2-4)
 - Role of Government Bodies in Council Activities
 - Obstacles to trade and investment

Wednesday 4 May

- Till 14:00 **Dr. Kreutzberger meeting with Mrs. Fuller, German Embassy**
- 17:55 **Arrival of Mrs. Jung and check in the Four Seasons hotel**
- 22:00 **Dinner in honour of Mrs. Jung hosted by Dr. Riad, Four Seasons hotel
First Residence, 35 Giza Street, Giza**

Thursday 5 May

- 9:00 **Meeting with H.E. Dr. Ziad Bahaa Eldin, chairman of Investment Authority**
Attendees: Mrs. Jung, Dr. Riad, Dr. Geopfrich, Dr. Kreutzburger and Dr. Ezz
Address: Fair Grounds - 3 Salah Salem Street - Nasr City, Cairo
Tel: +2 02 4055452 (10 Lines) - Ext.: 479 - 468 - 427 - 809 Fax: +2 02 4055415
URL: <http://www.gafinet.org/docs/index.htm>
- Topics for Discussion*
- Cooperation with GAFI in the 2005 Workplan
 - Business Delegation Escorting H.E. the German Federal President to Egypt (Cairo-June 7-9)
 - Council Meeting in Berlin coinciding with the German Arab Forum (Berlin-June 15-17)
 - Council Meeting in Cairo Coinciding with the German Technology Forum (Cairo- October 2-4)
 - Obstacles to trade and investment
 - Priority Sectors/Activities and possible extra cooperation



Egypt Germany Business Council

The Secretary General

11:00 Working Meeting at the German-Arab Chamber of Industry & Commerce
Attendees: Mrs. Jung, Dr. Riad, Dr. Geopfrich, Dr. Kreutzburger, Dr. Ezz, Ms. Kussmann
German Tower, 21 Soliman Abaza st., off Gamaet el Duwal al Arabia, Mohandessin
Tel.: 00 20 2 3368 183 Fax: 0020 2 3368 786
URL: <http://www.ahk-mena.com>

Topics for Discussion

- Cooperation with the German Chamber
- Forum Steering Committee
- Priority Sectors
- Provisional 2005 Workplan
 - Business Delegation Escorting H.E. the German Federal President to Egypt (Cairo-June 7-9)
 - Council Meeting in Berlin coinciding with the German Arab Forum (Berlin-June 15-17)
 - Council Meeting in Cairo Coinciding with the German Technology Forum (Cairo- October 2-4)

12:00 Working lunch hosted by German Chamber,
Pane Vino, Semiramis InterContinental Cairo
Corniche El Nil, Cairo
Tel: +20 2 795 7171, Fax: +20 2 796 3020

14:00 Meeting with Mr. Galal El Zorba , Chairman of the Federation of Egyptian Industries
Attendees: Mrs. Jung, Dr. Riad, Dr. Geopfrich, Dr. Kreutzburger, and Dr. Ezz
1195 Corniche El Nil, Ramlet Boulak, Cairo
Tel: 202.579.6590 Fax: 202.579.6593
URL: www.fei.org.eg

Topics for Discussion

- NMI/Council/Forum cooperation with the Federation of Egyptian Industries
- BDI cooperation with the Federation of Egyptian Industries
- Priority Sectors for cooperation with Germany
- Provisional 2005 Workplan
 - Business Delegation Escorting H.E. the German Federal President to Egypt (Cairo-June 7-9)
 - Council Meeting in Berlin coinciding with the German Arab Forum (Berlin-June 15-17)
 - Council Meeting in Cairo Coinciding with the German Technology Forum (Cairo- October 2-4)
- Obstacles to trade and investment



Egypt Germany Business Council

The Secretary General

15:30 Meeting with H.E. Dr. Fayza Abouel Naga, Minister of International Cooperation and Government coordinator for the council

8 Adly Street, Down Town, Cairo

Tel.: (20-2)391-0008, 393-5147 Fax: (20-2)390-8159

Topics for Discussion

- Role of Government Bodies in Council Activities
- Priority Activities for cooperation
- Provisional 2005 Workplan
 - Business Delegation Escorting H.E. the German Federal President to Egypt (Cairo-June 7-9)
 - Council Meeting in Berlin coinciding with the German Arab Forum (Berlin-June 15-17)
 - Council Meeting in Cairo Coinciding with the German Technology Forum (Cairo- October 2-4)

20:00 Dinner for Mrs. Jung with Dr. Riad, TBD

Friday 6 May

???? Departure of Mrs. jung

???? Meetings of Dr. Kreutzberger with some german companies

Saturday 7 May

???? Departure of Dr. kreutzberger

Names & Titles

- Mrs. Martina Jung, Chairperson, German Side, Egypt German Business Council, vice president, Steag Group
- Dr. Nader Riad, Chairperson, Egyptian Side, Egypt German Business Council, Chairman of Bavaria Group
- Dr. Peter Geopfrich, Executive Director, CEO, German Arab Chamber of Industry & Commerce
- Dr. Peter Kreutzberger, Secretary General, German Side, Egypt German Business Council, and coordinator of the Near and Middle East Initiative "NMI"
- Dr. Alaa Ezz , Secretary General, Egyptian Side, Egypt German Business Council, and Secretary general of the Confederation of Egyptian European Business Associations"

Ein geschäftliches Treffen
des ägyptisch-deutschen Unternehmerverbands
in Kairo vom 4. bis zum 7. Mai 2005

Betreff: Der Besuch von Frau Martina Jung, der Vorsitzenden des deutsch-ägyptischen Unternehmerverbands

Hr. Galal El Zorba

Der Vorsitzende des Dachverbands der ägyptischen Industrien

04.05.2005

Sehr geehrter Herr El Zorba,

es ist mir eine große Ehre, Ihnen in der Anlage das Besuchsprogramm von Frau Martina Jung, der Vorsitzenden des deutsch-ägyptischen Unternehmerverbands, welches ich gerade erhalten habe, zuzuschicken. Frau Jung wird heute Abend in Kairo ankommen. Ich werde Sie heute Abend bei einem Abendessen um 22.00 Uhr im Hotel „Four Seasons“ treffen.

Das morgige Programm beginnt um 9 Uhr mit einem Besuch der Verwaltung für Investment. Anschließend wird ein geschäftliches Treffen in der deutschen Kammer abgehalten. Danach wird sich Frau Jung um 14.00 Uhr mit Ihnen treffen. Um 15.30 Uhr wird sie dann mit der Ministerin Fayza Aboul Naga zusammenkommen.

Wenn Sie Zeit hätten, würde es mich freuen, wenn Sie sich unserem Abendessen heute Abend um 22.00 Uhr anschließen würden.

*Dr. Eng.
Nader Riad*

Sie könnten es außerdem für wichtig halten, am Treffen der Delegation des deutsch-ägyptischen Unternehmerverbands mit der Ministerin Fayza Aboul Naga teilzunehmen, da sie die staatliche Koordinatorin des Verbands ist.

Zum Schluss möchte ich mich bei Ihnen für Ihre dauerhafte Unterstützung der ägyptischen Industrien bedanken.

Hochachtungsvoll,

Dr. Ing. Nader Riad

(Unterschrift)

Der Vorsitzende des ägyptisch-deutschen Unternehmerverbands.

Anlagen:

Das dreiseitige Besuchsprogramm von Frau Martina Jung, der Vorsitzenden des deutsch-ägyptischen Unternehmerverbands.

Ägyptisch-Deutscher Unternehmerverband

Das Generalsekretariat

**Die Besuchsagenda von Frau Martina Jung, der Vorsitzenden des
deutsch-ägyptischen Unternehmerverbands**

**Dr. Peter Kreuzberger, der Generalsekretär des deutsch-
ägyptischen Unternehmerverbands**

Dienstag, den 3. Mai

14:00 Uhr Die Ankunft von Dr. Kreuzberger und die Anmeldung
im

Hotel „Cairo Sheraton“.

20:00 Uhr Ein Geschäftsessen mit Dr. Ezz.

Diskussionsthemen

- Die ausführliche Besuchsagenda.
- Das Organisationskomitee des Forums.
- Der vorläufige Arbeitsplan für das Jahr 2005.

- Die wirtschaftliche Begleitdelegation Seiner Exzellenz des Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland bei Seinem Besuch in Ägypten (Kairo, 7. – 9. Juni).
- Die Tagung des Verbands in Berlin, während des Deutsch-Arabischen Forums (Berlin, 15. – 17. Juni).
- Die Tagung des Verbands in Kairo, während des Deutschen Forums für Technologie (Kairo, 2. – 4. Oktober).
- **Die Rolle der staatlichen Organe bei den Aktivitäten des Verbands.**
- **Die Hindernisse des Handels und der Investitionen.**

Mittwoch, den 4. Mai

Bis 14:00 Uhr Das Treffen von Dr. Kreuzberger mit Frau Fuller aus der Deutschen Botschaft.

17:55 Uhr Die Ankunft von Frau Jung und die Anmeldung im Hotel „Four Seasons“.

22:00 Uhr Ein Abendessen zu Ehren von Frau Jung, veranstaltet von Dr. **Riad**, „Four Seasons“ Hotel, First Mall, Giza Str. 35, Giza

Donnerstag, den 5. Mai

9:00 Uhr Das Treffen mit Seiner Exzellenz Dr. Ziad Bahaa Eldin, dem
Leiter der Generalverwaltung für Investitionen.

Anwesende: Fr. Jung, Dr. Riad, Dr. Geopfrich,
Dr. Kreuzberger und Dr. Ezz.

Adresse: Das Messegelände, Salah Salem Str. 3,
Nasr City, Kairo.

Tel.: 00202 4055452 (10 Leitungen) – Durchwahl:
479 – 468 – 427 – 809, Fax: 002024055415.

URL: <http://www.gafinet.org/docs/index/htm>

Diskussionsthemen

- Die Kooperation mit der Generalverwaltung für Investitionen im
Arbeitsplan für das Jahr 2005.
- Die wirtschaftliche Begleitdelegation Seiner Exzellenz des
Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland bei Seinem
Besuch in Ägypten (Kairo, 7. – 9. Juni).
- Die Tagung des Verbands in Berlin, während des Deutsch-
Arabischen Forums (Berlin, 15. – 17. Juni).

- Die Tagung des Verbands in Kairo. während des Deutschen Forums für Technologie (Kairo, 2. – 4. Oktober).
- Die Hindernisse des Handels und der Investitionen.
- Die vorrangigen Sektoren / Aktivitäten und mögliche zusätzliche Kooperationsbereiche.

11:00 Uhr Ein Geschäftstreffen in der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer.

Anwesende: Fr. Jung, Dr. Riad, Dr. Gropfrich, Dr. Ezz,

Dr. Kreuzberger, Fr. Kussmann,

German Tower, Soliman Abaza Str. 21, Gamat Al Dowal

Al Arabia, Mohandessin,

Tel.: 0020 2 3368 183

Fax: 0020 2 3368 786

URL: <http://www.ahk-mena.com>

Diskussionsthemen

- Die Kooperation mit der Deutschen Kammer.
- Das Organisationskomitee des Forums.
- Die vorrangigen Sektoren.
- Der vorläufige Arbeitsplan für das Jahr 2005.

- Die wirtschaftliche Begleitdelegation Seiner Exzellenz des Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland bei Seinem Besuch in Ägypten (Kairo, 7. – 9. Juni).
- Die Tagung des Verbands in Berlin, während des Deutsch-Arabischen Forums (Berlin, 15. – 17. Juni).
- Die Tagung des Verbands in Kairo, während des Deutschen Forums für Technologie (Kairo, 2. – 4. Oktober).
-

12:00 Uhr Ein Geschäftsessen veranstaltet von der Deutschen Kammer,
Pane Vino, Semiramis InterContinental Kairo,
Corniche El Nil, Kairo,
Tel.: 0020 2 795 7171, Fax: 0020 2 796 3020.

14:00 Uhr Ein Treffen mit Herrn Galal El Zorba, dem Vorsitzenden des
Dachverbands der Ägyptischen Industrien.
Anwesende: Fr. Jung, Dr. Riad, Dr. Gropfrich,
Dr. Kreuzberger und Dr. Ezz.
1195 Corniche El Nil, Ramlet Boulak, Kairo.
Tel.: 202 579 6590, Fax: 202 579 6593.
URL: www.fei.org.eg

Diskussionsthemen

- Die Kooperation der NMI, des Verbands und des Forums mit dem Dachverband der Ägyptischen Industrien.
- Die Kooperation des BDI mit dem Dachverband der Ägyptischen Industrien.
- Die vorrangigen Kooperationsbereiche mit Deutschland.
- Der vorläufige Arbeitsplan für das Jahr 2005.
 - Die wirtschaftliche Begleitdelegation Seiner Exzellenz des Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland bei Seinem Besuch in Ägypten (Kairo, 7. – 9. Juni).
 - Die Tagung des Verbands in Berlin, während des Deutsch-Arabischen Forums (Berlin, 15. – 17. Juni).
 - Die Tagung des Verbands in Kairo, während des Deutschen Forums für Technologie (Kairo, 2. – 4. Oktober).
- Die Hindernisse des Handels und der Investitionen.

15:30 Uhr Ein Treffen mit Ihrer Exzellenz Dr. Fayza Aboul Naga,
der Ministerin für internationale Zusammenarbeit und
der staatlichen Koordinatorin des Verbands.

Adly Str. 8, Stadtzentrum, Kairo,

Tel.: (20-2)391-0008, 393-5147, Fax: (20-2)390-8159.

Diskussionsthemen

- Die Rolle der staatlichen Organe bei den Aktivitäten des Verbands.
- Die vorrangigen Aktivitäten der Kooperation.
- Der vorläufige Arbeitsplan für das Jahr 2005.
 - Die wirtschaftliche Begleitdelegation Seiner Exzellenz des Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland bei Seinem Besuch in Ägypten (Kairo, 7. – 9. Juni).
 - Die Tagung des Verbands in Berlin, während des Deutsch-Arabischen Forums (Berlin, 15. – 17. Juni).
 - Die Tagung des Verbands in Kairo, während des Deutschen Forums für Technologie (Kairo, 2. – 4. Oktober).

20:00 Uhr Ein Abendessen für Frau Jung und Dr. Riad, (nocht nicht festgelegt).

Freitag, den 6. Mai

- ???? Die Abreise von Frau Jung.
- ???? Treffen von Dr. Kreuzberger mit einigen deutschen Firmen.

Samstag, den 7. Mai

- ???? Die Abreise von Dr. Kreuzberger.

Namen und Titel:

- Frau Martina Jung, Vorsitzende, deutsche Seite, Ägyptisch-Deutscher Unternehmerverband, Vizepräsidentin, Steag Konzern.
- Dr. Nader Riad, Vorsitzender, ägyptische Seite, Ägyptisch-Deutscher Unternehmerverband, Vorsitzender des Bavaria Konzerns.
- Dr. Peter Gropfrich, Geschäftsführer, Deutsch-Arabische Industrie- und Handelskammer.
- Dr. Peter Kreuzberger, Generalsekretär, deutsche Seite, Ägyptisch-Deutscher Unternehmerverband, Koordinator der Nordafrika und Mittelostinitiative der deutschen Wirtschaft „NMI“.
- Dr. Alaa Ezz, Generalsekretär, ägyptische Seite, Ägyptisch-Deutscher Unternehmerverband, und Generalsekretär der Union der Ägyptisch-Europäischen Unternehmerverbände.